

# Wir für

# Düsseldorf!

## Gemeinsam wieder an die Spitze!

Düsseldorf ist eine Stadt mit so vielen Potenzialen! Daher macht es den entscheidenden Unterschied, wenn man bei der Kommunalwahl die CDU-Kandidatinnen und -Kandidaten und mich als Oberbürgermeister wählt! Ich bin mir sicher: Wir haben die besseren Konzepte und die besseren Angebote. Deshalb meine Bitte: Schenken Sie Marcus Münter und mir Ihr Vertrauen und Ihre Stimmen! Wir versprechen Ihnen, dass wir das Beste daraus machen werden!

Herzlichst, Ihr



Dr. Stephan Keller – Oberbürgermeister für Düsseldorf



### Für Rath: Marcus Münter

- Geb. 1967, verheiratet, 3 Kinder
- Beamter im Ministerium
- Seit 1994 Mitglied der Bezirksvertretung 6
- Seit 2014 Mitglied im Stadtrat für Rath
- Themen: Kultur, Umwelt und Heimat
- #zuhauseinrath

### Hier erreichen Sie mich

Marcus Münter  
c/o CDU-Kreisverband Düsseldorf  
Wasserstraße 5  
40213 Düsseldorf

Mobil: 01522 9599388  
Mail: [mmuenter@online.de](mailto:mmuenter@online.de)  
Web: [www.marcus-muenter.de](http://www.marcus-muenter.de)  
Instagram: [marc\\_us\\_rath](https://www.instagram.com/marc_us_rath)

[cduduesseldorf2020.de/kandidat/marcus-muenter](http://cduduesseldorf2020.de/kandidat/marcus-muenter)



Ihr Kandidat für den Stadtrat



# Marcus Münter

Rath gemeinsam gestalten.

# Zuhause in Rath

Gemeinsam für Düsseldorf

**Liebe RATHERinnen und RATHER,**  
am 13. September treffen Sie drei wichtige Entscheidungen: wer Ihr Oberbürgermeister wird, wer Sie im Stadtrat vertritt und wer für Sie in der Bezirksvertretung 6 aktiv ist.

In den letzten Jahren hat die CDU Rath Wort gehalten. Wir haben viel für Rath erreicht:

die Errichtung des neuen Stadtteilzentrums an der Westfalenstraße, den Bau des Rather Familienzentrums, den neuen Rather Korso, die Verlängerung der Straßenbahn zum ISS-Dome und den Start der Sanierung des Rückart-Gymnasiums.

Herzliche Grüße

Marcus Münter

**PS:** Ab Mitte August können Sie auch per Brief wählen.

Am 13.09.  
3 x CDU wählen!



## Düsseldorf nach vorn bringen!

### Meine Ziele für Sie:

- Bürgersaal in Oberrath sanieren und erhalten
- Stadtteil-Zentrum an der Westfalenstraße weiter aufwerten
- Entlastungsstraße zur Theodorstraße / Autobahn bauen, um den Verkehr auf dem Hülsmeierplatz zu verringern
- ÖPNV verbessern: 10-Minuten-Takt für S 6 in den Stoßzeiten wieder einführen
- Radwege verbessern, vor allem an der Westfalenstraße
- Sicherheit erhöhen: mehr Streifen von Ordnungsdienst und Polizei
- Zugang zum Aaper Wald über den neuen „Grünweg Rath“ schaffen
- Marode Hallen des alten Opernfundus abreißen und hier endlich Wohnraum schaffen
- Junges Schauspiel im Bezirk halten

